

Bolos en el barrio de Loyola

El domingo pasado tuvo lugar en la pista del "Ongi-Etorri", el anunciado concurso de bolos, en el que tomaron parte los mejores bolaris de la provincia.

Como la tarde era estupenda y lucía un sol magnífico, vinieron por centenares los curiosos y admiradores de este bello deporte vasco. Dando el mayor contingente San Sebastián; siguiéndole Alza, Antiguo, Herrera, Astigarraga, y una veintena de azpeitianos.

La lucha fué interesante, siendo presenciada por más de 500 personas que siguieron con entusiasmo las incidencias del juego. El resultado fué el siguiente:

Primero, Gregorio Olaizola, que tiró 19 brillas; segundo, José Camio, 13; tercero y cuarto, Olazábal y Surutuza. Estos dos últimos creemos que se portaron mejor en el comedor del "Ongi-Etorri", donde demostraron tener un "saque" sin rival.

Mañana, domingo, día 29, se jugará la tercera eliminatoria del torneo de bolos organizado por la Comisión de fomento de bolos en Guipúzcoa. Las jugadas tendrán lugar en la pista del "Ongi-Etorri".

La Comisión organizadora advierte a los bolaris que, en vista de la gran cantidad de jugadores que se presentan, y no habiendo tiempo material por la tarde para que intervengan todos ellos, se ha visto obligada a que las eliminatorias tengan lugar desde las once de la mañana hasta las cinco de la tarde.

Los derechos de inscripción serán de una peseta, y los premios son los siguientes: para el primero, el 60 % de la recaudación; para el segundo, el 40; para los tercero y cuarto, una succulenta merienda-cena ofrecida por el barman Postigo.

Hacemos un llamamiento a nuestros grandes bolaris, como son Mariano, Olaizola, Múgica, Larrea, Albistegui, Olazábal, Miranda, Camio, etcétera, etc., con el fin de poder seleccionarse un conjunto de los mejores y enfrentarlo en la próxima lucha a los temibles equipos franceses, vizcainos y vasconavarros.

Animo, pues, y a entrenarse, que llega el día de prueba.

Agradecemos desde estas columnas la felicitación recibida por esta Comisión y enviada desde Ustari por el gran vascofrancés señor Echemire, admirador del juego de bolos y excelente catador de sidra.—*La Comisión.*

Bolos en el barrio de Loyola

El domingo pasado tuvo lugar en la pista del "Ongi-Etorri", el anunciado concurso de bolos, en el que tomaron parte los mejores bolaris de la provincia.

Como la tarde era estupenda y lucía un sol magnífico, vinieron por centenares los curiosos y admiradores de este bello deporte vasco. Dando el mayor contingente San Sebastián; siguiéndole Alza, Antiguo, Herrera, Astigarraga, y una veintena de azpeitianos.

[...]